

## **El Mayor General William Ernesto Ruiz Garzón cumple 100 días a cargo de la Dirección General del INPEC**

### **Bogotá, 14 de junio de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-**

El pasado mes de febrero se posesionó como Director General del INPEC el Mayor General William Ernesto Ruiz Garzón, asumiendo el reto de trabajar por la Población Privada de la Libertad, sus familias y los Servidores Penitenciarios.

Desde el inicio de su gestión y bajo el lema 'Humanizando y transformando vidas', se plantearon acciones encaminadas al mejoramiento de la situación actual que afrontan los Establecimientos de Reclusión, así como las condiciones de habitabilidad de los Internos, enmarcadas en el Plan de Humanización y Transformación de Sistema Penitenciario y Carcelario, que lidera el Gobierno Nacional en cabeza del Ministerio de Justicia y el Derecho.

En estos cien días de gestión, el Director General Mayor General William Ernesto Ruiz Garzón, sostuvo importantes reuniones con las diferentes Asociaciones Sindicales del INPEC, donde se escucharon inquietudes y sugerencias referente al sistema penitenciario, con el objetivo de fortalecer los lazos de comunicación entre las partes.

Dentro de los logros a resaltar, se destaca el trabajo conjunto con los entes de control, que ha permitido mantener la gobernabilidad en los Centros de Reclusión, así como la corrección de errores que permitan mejorar los procesos del Sistema.

En su gestión, además, se adelantó la inauguración de un pabellón de alta seguridad en la ciudad de Valledupar, así como la entrega de 100 cupos en 2 pabellones en el Centro de Reclusión de Chiquinquirá, contribuyendo así a la reducción de los índices de hacinamiento.

Diferentes visitas a Penales del orden nacional encuentros con Entidades nacionales e internacionales como la Defensoría del Pueblo, el Comité Internacional de la Cruz Roja -CICR-, Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito -UNODC-, también hicieron parte de estos primeros cien días de trabajo mancomunado, que han contribuido al desarrollo de la misionalidad institucional con una premisa clara de transparencia, integridad y lucha frontal contra la corrupción.